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まじめに、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

新型コロナ禍、税収・まちづくりへの影響はどうなる！？�

（引用）新型コロナウイルス感染症についての	  
市民アンケート報告書（令和2年10月 小金井市企画政策課）　　	困っていることをすべて�

選んで◯をつけてください。�Q. 

※選択肢ごとの単純集計(n=457)	  	  
(複数回答可の集計のため合計は合いません)	

今後5年間の「財政計画」では�
約12億円/年 の税収減と想定�

提案していること	

新型コロナウイルス感染症によって、経済ダメージは大きく、市民の生活にも大きな影響を及ぼしています。小金井市は
例年の「市長への手紙」に加え、今年は新型コロナウイルス感染症の影響等についてのアンケートを取りました。また、9
月末に公表した今後5年間の「財政計画」では、大幅な税収減が想定されています。来年度以降の市政運営は厳しい状
況が予想されます。	

※無回答の場合があるため合計は100％になりません	

職種ごとの
回答率	

「正社員」は最も母数が多く、その約2割が減収。
自営業は減収になった方の割合が高い。	

回答者の	  
約4人に1人が
「収入が減少」	

9月末に議会にも示された今後5年間の
「財政計画」では、市税と地方消費税交付
金合計で1年あたり約12億円、5年間で約
60億円の税収減と想定されています（リー
マンショック時の状況を参考にしたとの説
明）。このままでは5年後に基金は枯渇し、
資金がショートすることも懸念されます。	

新庁舎＆新福祉会館は、一旦立ち
止まったとしてもいずれ着手しなけれ
ばならない。市民の生活を守りつつ、
これを着実に進めるためには、でき
る限りコスト削減をしながら、事業の
抜本的見直しとドラスティックなデジ
タル化などで業務効率を高める必要
がある。その方針を明確に！	

3市共同の	  

可燃ごみ処理

施設を視察	 お弁当を買っ

て、飲食店の

支援を	

今月の	  
特集	  

保健センターに
発熱外来設置へ�

ただ単純に	  
美味しいお店

のご紹介	  

休日診療の	  
医療現場の	  
リスク軽減	  
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080-4004-5927（白井） 

白井 亨（小金井市議会議員・2期目）	 水谷 たかこ（2019年12月9日より市議会議員）	

@tamitamimin 
facebook.com/takako.mizutani.96	

小金井市議会　会派	

1975年生／大阪府枚方市生まれ・育ち。2007年に転勤で
偶然小金井市に住む／7歳と10歳の子育て中／約9年前

まで“無関心市民”。2015年市長選では2,804票差で惜敗。	

QRで	  
WEBへ簡単	  

アクセス	

1966年兵庫県神戸市生まれ/1989年に就職で上京/1999年か
ら小金井市民/家族は夫と︎子（4人）、実母を遠距離介護中/特
定行政書士／オフィスTA・KA・KO代表／防災士	

◯市役所前でお弁当販売の飲食店支援�

CoCoバス再編、困難な南東部�市政Pick	  up	  

◯高架下に有名なパン屋さんがOPEN！�

◯プレミアム付商品券購入、はがきで抽選�

東小金井駅ー武蔵小金井駅間の高架下に
「キィニョン」というパン屋さんがOPENしまし
た。スコーンで有名ですが、どのパンも美味
しいです。	

プレミアム付商品券、�
販売！�

gagnonm1993によるPixabayからの画像 	

多様性を認め合う
ためのパートナー
シップ宣誓制度が
10月20日から開
始されます。	

情報アラカルト	  

市内2ヶ所目の
病児・病後児保
育施設「ひよこ
病児保育室」が
10月26日より
OPEN！	

以前議会でも取り上げた多胎
児支援について、当事者のご
家庭にヒアリングへ伺いました。	

▶パートナーシップ制度、スタート	 ▶病児保育、ムサコ駅前に新設	

活動報告　（抜粋）	  

コミュニティバス（CoCoバス）の再編が地域公共交通会議で協議されていま
す。現行ルートから少しルートが変わる路線もありそうです。現在の中町循
環と東町循環は現行ルートの騒音・振動問題もあり、一体化するプランも提
案されていますが、どのルート案も一長一短です。年明けの地域懇談会な
どで市民の意見を聴いて案を固める予定です。	

新小金井駅のバ
ス停も消える！？
新庁舎＆新福祉
会館へのアクセス
はどうなる？…今
後も注目が必要
です。	

10月15日、日野市・国分寺市・小金井市の3市で
共同運営している浅川清流環境組合の可燃ご
み焼却施設の視察に行ってきました。	

最新の	  設備と安定な
体制で運営	  されています	

スコーンが
絶品です	

新型コロナウイルス感染症によって経営に大
きなダメージを受けている小金井市内の飲食
店を支援する事業「応援弁当」が、本町暫定
庁舎（第二庁舎北東）駐車場内仮設テントで
10月14日から販売スタート（３月末迄予定）。	

小金井市でも市内の消費喚起を狙いプレミア
ム付（１万円で1万3,000円分使える）商品券を
販売します。10月末（予定）に応募はがき付チ
ラシを市内全戸配布し、はがきにて応募のの
ち抽選という仕組みです。	

臨時議会報告	   保健センターに発熱外来設置�
10月21日に臨時議会が開かれました。一般会
計補正予算（第7回）が全会一致で可決してい
ます。医療機関の感染リスク軽減のため、12月
13日から日曜・祝日および年末年始等の休日
診療実施日に保健センター内に発熱外来を設
置することが決まりました。診療に使う部屋は
工事によって動線が分離され、通常利用の市
民の感染リスクがないように配慮されます。	

毎週水・木・
金の11:30〜
13:30まで	


